

VOK Ausstellung in Sünninghausen

Alljährlich veranstaltet der VOK (Verein Oelder Kunstschaftender) eine Herbstausstellung im Haus Wagemann in Sünninghausen, Dorfstraße 33.

In diesem Jahr beginnt die Präsentation am 2. November. An den folgenden Sonntagen – dem 9., 16., 23. und 30. November sowie dem 7. Dezember – ist das

Haus geöffnet, um neue Kreationen der Oelder Kunstschaftenden zu zeigen. Der Eintritt ist frei.

Arbeiten wie Malerei in verschiedenen Techniken, Objekte aus Keramik, Textil und Metall, Bleiverglasung, Fotografie, Materialbilder, Papierarbeiten u. m. geben der Ausstellung ein abwechslungsreiches Angebot.